

# HABANA

sept - 30 - 1943



HEREDERO DE  
PATRIMONIO  
DOCUMENTAL  
OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA

**NUESTRA PORTADA**

**La Colonia y la República**

*Nos muestra la fotografía, el pasado y el presente. Lo que fué y lo que es, La Batería de la Reina, de poca o ninguna significación en la historia de nuestro país, fué construída a mediados del Siglo XIX, en las inmediaciones de la antigua caleta de Juan Guillén, denominada más tarde de San Lázaro, por el Hospital de ese nombre que en las cercanías existió.*

*Tanto la Caleta como la fortificación desaparecieron por las necesidades de la construcción del Paseo del Malecón, en el litoral Norte de la Ciudad y del "Parque Maceo", donde se levanta el formidable monumento del Lugarteniente del Ejército Libertador y uno de los más preclaros caudillos de nuestras luchas independentistas, Antonio Maceo, obra del escultor Domenico Boni, erigido en 1916.*



**PATRIMONIO DOCUMENTAL**

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA